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令和２年度第２回大阪広域水道企業団経営・事業等評価委員会（概要） 
 

開催日時：令和３年３月16日（火）13:00～13:20 

場  所：大阪広域水道企業団４階会議室（Web会議） 

出席委員：向山委員長、上野委員、浦上委員、鍬田委員、小牧委員 

（欠席：伊藤委員、北詰委員） 

 

１ 議事 

(１) 千早赤阪水道事業料金検討部会の設置について（案） 

 

２ 議事概要 

(１) 千早赤阪水道事業料金検討部会の設置について（案） 

 

 

 

 

【委員長】 

   この検討部会の現在調整中の委員について、具体的に人選等は進んでいるか。 

 

【事務局】 

   人選は今も進めているところで、使用者代表の１名は、地域自治会の代表者の方を念頭に

置いている。もう１名は、千早赤阪村の農業関係の代表者の方を念頭に置いて調整をしてい

るところ。 

 

【委員長】 

   今回、千早赤阪村の料金改定の検討部会が出来上がるが、今後統合が進む中で、その対象

ごとに検討部会が設置されて議論されると考えればよいか。 

 

【事務局】 

   それぞれの水道事業における料金改定ごとに部会を立ち上げたいと考えている。令和４年

以降直近では、令和５年に、この４月から統合する大阪狭山水道事業、そして阪南水道事業、

豊能水道事業の３つの水道事業における料金改定が予定されている。それぞれの部会を立ち

上げたいと考えているが、部会の開催については、例えば同日開催や、本日のようなウェブ

開催等も活用しながら効率的な運営に努めていきたいと考えている。 

 

【委員長】 

   本日欠席の２名の委員から意見があれば、事務局から説明願う。 

 

【事務局】 

   １点目は、住民の方々には決まった案を報告するのではなく、今からしっかりと説明をし

ていくことが大事だというご意見。２点目は、村民や村の議会、そして村長などの関係者と

連携を密にして進めてほしいとのご意見をいただいた。なお、両委員から部会の設置につい

事務局から、千早赤阪水道事業料金検討部会の設置（案）について説明があり、それに対

し次のような意見、質疑応答があった。 
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ては異議なく了承する旨のご回答をいただいている。 

 

【委員長】 

   今回は内容を修正するものはないので、内容について了承するということでよいか。 

 

（委員一同 了承） 

 


